Reiff Medien - 20240123 Seite : 19



Das "Orchestre de Jeunes" in der Friedenskirche.

Foto: G. Ferber

Jugendorchester begeistert in Kehl

Konzert am Sonntag in der Friedenskirche

Kehl (fe). Am vergangenen Sonntag gastierte das Straßburger Jugendsinfonieorchester "Orchestre des Jeunes" in der Friedenskirche in Kehl. Das Konzert war der Auftakt der Konzertreihe des Fördervereins für Kirchenmusik in Kehl "Musica Sacra" in Zusammenarbeit mit dem Bezirkskantorat Kehl.

Bezirkskantorin Carola Maute begrüßte in deutsch und französisch die Gäste in der bis auf den letzten Platz besetzten Friedenskirche in Kehl. Das Orchester eröffnete das Konzert unter Leitung von Gustave Winkler mit der "Overture der Opera buffa" von Gioachino Rossini. Die 50 Musiker zwischen 15 und 25 Jahren boten den Gästen ein beeindruckendes Konzert. Mit Stücken wie "Sinfonie Nr 5 e-Moll op. 64" von Pjotr Iljitsch Tschaikowski und "Der König der Löwen" (Arrangement Gustave Winkler) begeisterten sie die Zuschauer und Zuhörer und ernteten dafür viel Beifall.

Gustave Winkler dirigiert das "Orchestre des Jeunes" seit 2016. Die Konzertreihe "Musica Sacra" wird fortgesetzt am 25. Februar um 17 Uhr in der Christuskirche in Kehl mit dem Chor "Philae".



Gustave Winkler dirigierte.

Foto: Günter Ferber